

Herbstliche Impressionen im Ernst-Löchelt-Zentrum

Atelier „Freihand“ zeigt neue Bilder

Über eine gelungene Vorstellung der Bilderreihe „Herbstliche Impressionen“ des Ateliers „Freihand“ konnten sich jetzt die Bewohner des Ernst-Löchelt-Seniorenzentrums sowie die beteiligten Künstler der Rheinbabes Werkstatt freuen.



Ausstellungseröffnung im Ernst-Löchelt-Zentrum.

FOTO: ELSZ

So fand die Eröffnung auch starken Zuspruch. Denn die Künstler - allesamt Menschen mit Behinderung - arbeiten mit großer Ernsthaftigkeit und Begeisterung - und das wird auch jedem einzelnen der gezeigten Bilder sichtbar. In den Arbeiten spiegelt sich nicht nur der eigene persönliche Stil, sondern es entstanden auch Bilder unterschiedlicher Techniken, die oft detailreich oder auch ganz abstrakt die Empfindungen und Lebensindrücke der Mitglieder des Ateliers „Freihand“ widerspiegeln.



Die Bilder sind im Ernst-Löchelt-Seniorenzentrum, Bügelstraße 25 auf dem Eigen noch bis Anfang November zu sehen.